
にし歯科待合室 

めだか水槽 

　癒しの空間　 
　皆さん、いかがでしょう。
待合室にあるメダカの水槽が
皆さんの癒しに一役買ってい
るのではないでしょうか。 

ご存知のとおり、診療室のユ
ニット前のモニターで綺麗な
熱帯魚の動画を見ていただい
ていました。とても好評で、
その動画について患者さんと
お話しすることが多く、その
中のお一人に、「メダカを
持ってきてやるよ！」という
方があって、水槽からメダカ
まで全てをセットにして持っ
てきてくださいました。 

今までに熱帯魚を飼ったり、
めだかを育てたりしたことは
ないのですが、生き物を元
気に、綺麗に飼うことは大
変なのだろうと思うのです
が、最近はメダカが人気だ
とも聞きますから、ぜひ一
度可愛いめだかを綺麗に育
ててあげたいなあ、と思っ
ています。 

皆さんも待合室で、綺麗で
可愛いメダカを見て、癒さ
れて下さいネ。
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　　　院長 
　毎年１０月には、
九州地区の歯科医学
大会が各県持ち回り
で開催されます。今
年は宮崎開催で、コ
ロナ禍から解放され
てやっと通常通りの
開催になりました。
学会の後は、各大学
の同窓会が開催さ
れ、先輩方との懇親
を深めました。翌日
の厚生事業のテニス
大会も肘痛ながら参
加しました。 

歯科衛生士  平川 
　父の古希祝いをし
ました～！紫のちゃ
んちゃんこを着ても
らって、みんなで記
念写真を撮ったり食
事をしました。とて
も良い思い出になり
ました。

歯科学会会場で見たアックアリウム　東京すごい 
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　　　　久しぶりの船釣りでした　大漁満足　　　　 

　久しぶりのﾀｲﾗﾊﾞで、ハウステンボス近
くの港からの船に乗っての釣りでした。
歯科医師の釣り仲間で、まだ初心者の先
輩も一緒に楽しんできました。私の師匠
が初心者にも優しく指導して下さるおか
げで、みんな大漁、みんな大満足の釣果
でした。また行きましょう。＾＾

美しい満月に思わずカメラを向けました　１０月２８日 
仕事が早く終わって車に乗ると美しい満月。どこかに綺麗に見えるところがないか、車を走らせて佐賀
神社前で東を眺めて、iphonで写真を撮りました。いつもの一眼レフではありませんが、最近の携帯は
よく撮れますから、小さい現像には十分に耐えうる写りをしてくれます。

今年の秋から冬にかけて、私ごとのイベントが立て続けにあるもので、その
準備に追われています。好きなことをして、自由に過ごす時間を取れません
が、頑張らないといけません。右の写真は粘着シートにスズメバチを捕獲し
たものです。秋のこの時期には多く発生し、攻撃的になると聞きますので、
注意しないといけませんね。安全のために捕獲しました。


